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班長 増田  雄

参加人数 13

　伊賀市議会議長　様

１ 班

（1）市長と市議会の同時選挙について

　・定数をもっと削減したほうが良いとの意見もあり、同時選挙に関しては賛成の意見。

（2）交通安全について

　　　地域から要望があった修繕箇所も市に言って、少しずつ改善されてきている。

　・他地域と同じように花之木も若者が出ていって、高齢化してきている。

　・成和西小学校が防災拠点になっているが、岩根橋が決壊したら避難できない。

  ・成和西小学校の体育館が雨漏りしている。

（3）地域の活性化

　・来年１月から岡波総合病院が開業するにあたり、コリドールロードの車の台数や大型

　　車の交通量が増えるので、交通事故がおきないか心配である。

　　⇒議会でも成和西小学校から通学路の点検もして、危険個所を要望してます。

　　　岡波総合病院の件も、南部縦貫道路の建設を市長と県に要望している。

　　量が増えるので、何とかしてほしい。⇒電力会社にご相談することを提案。

　　⇒工場が分かっているのであれば、工場にご相談して、分からない場合は警察にご相

　　　談して見回りをしていただくのが良いと回答。

　・地域内には農道など狭い道路が多い中で、大型車が通ると高齢者も通行するので危な

令和4年　11月　29日

　上記のとおり、地域意見交換会の概要について報告いたします。

　　　 令和４年度地域意見交換会

  ・下水料金改正の説明がない。　　　　　　　　　　　市に班長から言います。

　・コリドールロードの交通量が多いので、ゴミのポイ捨てが多い。⇒啓発の看板設置

　・歩道の真ん中に電柱がある。今まで歩行が少なかったが病院ができ、これからは通行

報　　告　　書
２０時３０分

　・工場に勤務する外国にルーツのある方々が、自転車を無灯で通行するので、危ない。

　　　大野木の見通しが悪い箇所は市に班長が伝える

令和４年１１月１２日(土)

花之木地区住民自治協議会 開催場所 花之木地区市民センター

１９時００分
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増田  雄、赤堀 久実、上田 宗久

名

    い。

赤堀 久実

【主な意見・提言等】



班長 増田　雄


